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東京多摩グリーンコータリークラブ

章畿欝曇章 増強と活力、飛躍と理解、友情と感動
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司会        S A A委 員長  村 上  久

点鐘            会 長  足 立溝三郎

ロータリーソング  「我等が生業ュ

ソングリーダー  菊 池  敏

◎ 会 務報告

1、 東京渋谷中央 RCよ り、チャーターナイ トの案内が

きてお ります。 1 0年 前の認証状伝達式が思い出さ

れ懐か しく思いま した。後 層、渋谷中央 RC会 員の

方が直接案内にみえるそ うです。
ロータ リー情報委員長 ・津守会員 より、提案 されて

お りま した 「七夕 ・大炉辺会合」開催が、 7月 14

日理事会で承認 されま した。

◎ 幹 事報告

先週の木曜 日、稲城 RCに 出席 してきました。当クラブ

と同様、活動計画を発表 してお り有意義な例会で した。

1、 派遣留学生の平川 さんか ら報告がきま したので、各

テーブルにおいてあ ります。 ご覧 ください。

2、 例会の変更がきてお りますので、事務局で確認の上

メークアップ して ください。

3、 会員推薦用紙配布 しま した。

【委員会報告】

◎ 出 席報告     出 席委員長    伊 澤ケイ子
・会員総数    4 0名
・出席義務者数  3 9名 (出席免除者 1名 )
・出席者数     3 3名
・欠席者数     6名 (事前 MU l名 )
・出席率  8 7 . 1 8 % ( 3 4 / 3 9 )

7 / 4最 終訂正出席率  8 7  1 8 %
・欠席者 :絵垣  昭 ・北村 幸 彦 ・小泉  博 ・
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中山 恒 武 ・高村  弘 ・高野 範 城

補填MU :関 岡 俊 二  7 / 1 6地 区 R財 団セ ミナー

北村 幸 彦  7 / 1 0地 区職業奉仕委員長

会議

田中  貸  7 / 1 7東 京多磨 RC

会長  足 立潤三郎  ◎  ニ コニコ BOX 親睦活動委員  佐 伯 和 腐

2、

足立潤三郎 暑 いですね ?

加藤喜二郎 先 週木曜 日、稲城 RCに行つてきま した。

関岡 俊 二 お 暑 うございます。

津守 弘 範 毎 日署 くて、生木 も枯れ るほどですね。

田島真由美 久 しぶ りの会報当番です。新 しいシステ

ム、わからない ところはご指導 ください。

根本 泰 守 ク ラブ会報委員会のつ り銭です。

杉野志保子 お 暑いですね。 も う溶けそ うです。

幹事   加 藤喜二郎
日の合計  ¥131 600(累 計 ¥90, 600)

◎ 親 陸活動委員会 副委員長  佐 伯 和 慶

今年度の誕生 ・結婚祝いの商品が煮詰ま りま した。奥

様方の写真が必要です。スナ ップでも何でもいいです

ので、奥様の写真を再来週位 までに、佐伯までお届け

くだ さい。

◎ 会 員増強委員会 委員長  福 島 達 也

本 国 「会員推薦用紙」 と 「ウエルカム例会」の案内を

お配 りしま した。先週 も会長か らお話があ りま したが、
一会員

一推薦 とい うことで進めています。ただ呼びか

けても RCが どうい うものかわか らない方 もい らつ し

ゃると思いますので、毎月、最終例会を利用 して RC

を知つてほ しい、そ うい う目的でチラシを作成 しまし

た。食事の用意があ りますので本人でも紹介者でもか

まいません。前 日の 4時 までに事務局に連絡を入れて

くだ さい。

[例会場]京エプラザホテル多摩・たまうぽき4階           |     |
[例会日]1毎 適水躍自12:30 1月 の最終例会18:90 ‐     | ‐
E会 長]足立瀬三郎 [幹 事]力E藤喜三郎 [委員長]根本泰守 [副委員長]藤原正範
[委 員]田島真由美1佐伯和康・高木淳光・日本誠・小泉武男

再生紙使用



◎ ロ ータリー情報委員会 委員長  津 守 弘 範

先程足立会長 より説明があつた 「七夕 ,大炉辺会合

」のことですが、みなさんの忌憚のないご意見を うか

がつてお腹にある膿でも出していただき、仲良 くRC

の活動をしていきたい と思い、暑い時の夕涼み、暑気

払いをかねて 8月 8日 ごろを予定 しています。多 くの

皆 さんが出席 して、和気あいあい と今後の活動に続け

ていただければ幸いではないか と企画 し、理事会で承

認 されま した。 日時が決ま りま した ら次の例会でお知

らせ します。

◎委員会活動計画発表

◆社会春仕委員会 委員長  藤 本 音 文

7月 5日 地区社会奉仕委員会 に出席 しま した。印象に

残つたことで、日頃 RCで よく使われ る 「奉仕」とい う言

葉が出なかった。ボランテイア (サー ビス)と い う言葉

を使 つてお りました。

今問題 になつている地球環境のことにつき小浜由美子 さ

んの話 を聞いてきま した。皆 さんのお手 もとに小浜 さん

の話の内容
“
地球は今

"を
配 りま した、ご覧 くだ さい。

◆国際春仕委員会 委員長  菊 池  敏

当委員会の活動方針、実施については、皆様のご協力

を得ることになると思います。その節はよろしくお願い

いた します。

◆ R財 団委員会 委員長  関 岡 俊 二

地区 R財 団委員に当クラブの赤尾委員が選出されてお

りま して、いろいろな面でご協力 をいただきなが ら、又

卓話な どもお願い して、R財 団の活動 をみなさまに知つ

てほ しい と思つています。

◆新世代委員会 委員長  杉 野志保子

実施要項の中の交換学生受け入れは、すでにフランス

から一人 18歳 の女性がお見えになるとい うことで、時

期は 7月 末か 8月 、カウンセラーの海野会員がウエルカ

ム レターを出 した りしてくださつている状況です。

ホス トファミリー として、宮本会員 ・北村会員 '関 岡会

員のご協力がいただけることになっています。あと一人

か二人、ホス トファミリーをお願いできればあ りがたい

と思つています。

◆米山奨学委員会 副委員長  由 井 長 司

前年度は絵垣委員長の絶大なる実績があ りそれに引続

く今年度は、世間の一層の緊縮財政 も重な り、かな リハ
ー ドな任務だ と委員会一同頭 を抱 えているのが本音です。

でも、「前年度 と同 じことを しよう」ではな く、何か !!

この 「小泉委員長年度」でクラブに対 して貢献す るとい

う考えでい くとい うことで委員会は一
致団結いた しま し

た。「方針」や 「実施」については、クラブ活動計画書に

書いた とお りです。非常に優 しい言葉で記載 されてお り

ますので、一度読めばす ぐ理解できることになってお り

ますのでご自宅でゆつくりご覧 ください。

◆ SAA委 員会 委員長  村 上  久

緊縮財政ですので食事の無駄をなくすよう、欠席者は

前 日の4時 頃までに必ず連絡を入れてくださるようお願

いいたします。この一年楽しく明るい例会を行なってい

きたいと思っております。ご協力のほどお願いいたしま

す。

◎ 点 鐘 会長  足 立潤二郎

<チ カミ家の 佐 がタクノ〃み

この時期の楽 しみのひとつに 「にがうり」を食べること

があげられます。今こそ季節をとわず出回つてお ります

が、私が結婚 したての頃は九州から送 られてくる 「にが

うり」を心待ちにしていたものです。今は沖縄料理など

によく使われていて皆さんもなじみがあると思いますが、

私が 「にが うり」に始めて出会つた数十年前の強烈な印

象が忘れ られません。

九州の 「にが うり」はとてもにがい ||ど うして食べた _

らいいのか試行錯誤 していろいろと作つてみました。

今、我が家ではこんな食べ方をしています。

1,そ のまま、細かく切つてかつおぶ しをかけて食べる。

(強烈に苦いけど慣れる とさつぱ りして病み付き

になる)

2.細 か く切つてちよつと湯通 しを してかつをぶ しを

かけ、おひたしにする。

3.肉 と 「にが うり」V ろヽいろな野菜で、野菜いために

する。
4.味 噌いためにする。茄子 と 「にが うり」をよく妙め、

よく溶いた味r曽・醤油 ・み りん ・砂糖 ,かつおだし

を入れてよく炒める。

我が家で一番人気はやはり味噌炒めです。始めて食べる

ととても苦くて、抵抗がありますが、食べなれるとこん

なおいしいものはない 1!癖 にな ります。皆さんもぜひ

田島真由美

(今週の担当  日 島 真 由美)

“
国際 ロータ リー第 2750地 区 ,地区大会に参加 しよう

"

(第 1報 )

「地区大会のご案内」、皆様のお手許に届 きましたで し

ょうか。今年度ガバナーの方針 に沿つて、会員手作 りに

よる簡素で実のある地区大会 とすべ く、大会実行委員会

が中心 とな り、準備 を進めてお ります。今回は、皆様が

参加 しやすい大会 とするため、可能な限 り大会経費をメ

リハ リをつけて切 り詰め、本会議登録料 を会員 ・ご家族

とも 3000円 (前回 5000円 )と しま した。

この他、大会プログラムには細部に亘 り趣向をこらし

てお りますが、これから大会までの 4ヶ 月間、その内恋

をピックア ップしてお知 らせ します。各 クラブ会員 ・ご
~

家族の積極的なご参加を心よりお待ちしてお ります。

ホス トクラブ
ヨホス トクラブ

東京築地 ロー タリークラブ

東京中央 ロー タリークラブ

一
度お試 しの程 !!


